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#312  Межзвездный  Союз,  Плеяды,  ГФС,  Духовный мир:  есть  ли  угроза  для
захвата Земли рептилоидами?

 
 24 июля 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Владимир Гольдштейн – журналист и администратор группы в Facebook, помощник

руководителя проекта «Кассиопея»;
Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Мария Сокальская – модератор группы ВКонтакте, руководитель проекта «Онлайн-

обучение» и других проектов «Кассиопеи»;
Максим Броневский – уфолог, администратор проекта «Кассиопея»;
Архангел Михаил - представитель Духовного мира, невоплощенный Дух, высший

иерарх, наблюдатель за планетой Земля;
Бергастр  -  представитель  планеты  Бурхад  (Пикран),   специалист  по  контактам  с

Землей,  специалист  по  безопасности  в  контактных  ситуациях,  директор  отдела  службы
безопасности контактов с мирами, не вошедшими в Межзвездный Союз, сектора Галактики
Млечный путь;

Артис - представитель созвездия Лира, биолог и социолог:
Гаршон  Приагр  -  представитель  планеты  Футисса,  представитель  Галактической

Федерации Света;
МидгасКаус  -  представитель  планеты  Эслер,  биолог,  психолог,  специалист  по

инопланетным цивилизациям;
ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и его

взаимодействиям с материальным миром;
Аштар Шеран – руководитель космического флота Галактической Федерации Света.
 
00:20 Представление участников.
Владимир:  Дорогие  друзья,  здравствуйте!  Меня  зовут  Владимир  Гольдштейн.  В

сегодняшней конференции была острейшая необходимость, потому что совсем недавно у
нас была встреча с рептилоидами, не входящими в Межзвездный Союз, и мы выяснили
информацию, которая была не просто сенсационной, а шокирующей. Сегодня мы просто
обязаны  получить  комментарии  об  этом  от  представителей  Межзвездного  Союза,
Духовного  мира.  Сегодня  здесь,  насколько  я  знаю,  полный  кворум  важнейших
представителей  инопланетных  цивилизаций  и  Духовного  мира.  Я,  честно  говоря,  даже
несколько волнуюсь.

Хочу представить вам присутствующих: с нами сегодня, конечно же, наш дорогой
уважаемый контактер Ирина Подзорова. Рядом с ней сидит Максим Русан, руководитель
проекта «Кассиопея». Участвует в конференции Мария Сокальская. Также с нами Максим
Броневский  –  ученый,  занимающийся  уфологией,  один  из  администраторов  проекта
«Кассиопея».

Передаю слово руководителю проекта «Кассиопея» Максиму Русану.
Максим  Русан: Дорогие  друзья,  я  вас  всех  приветствую.  Сегодня  очень  важная

конференция.  Была  необходимость  собрать  такого  рода  конференцию  после  той
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информации,  которую  мы  через  Ирину  Подзорову  получили  от  представителей
рептилоидных  цивилизаций.  Не  зря  мы  назвали  прошлое  видео  «Кассиопея»  снимает
розовые очки». Я как руководитель проекта после этой информации должен был, обязан
собрать всех старших администраторов. Плюс, позвать сюда представителей Межзвездного
Союза,  Галактической  Федерации  Света  и  Духовного  мира.  Потому  что  проект
«Кассиопея» всегда рассказывает вам только хорошую сторону осознанного развития, но
никогда  не  упоминал  и не  затрагивал деструктивные цивилизации,  и  возможность  этих
деструктивных  цивилизаций  влиять  на  планету  Земля.  Если  вы  смотрели  предыдущий
ролик, должны четко понимать, что произошло.

Поэтому  сегодняшняя  конференция  будет  посвящена  самым  актуальным,  самым
острым вопросам по отношению к той информации, которую нам передали представители
рептилоидной цивилизации, которые не входят в Межзвездный Союз, и, как они сказали,
«как индейцы» посещают нашу планету. Они заключили договоры с правительственными
структурами;  пользуются,  точнее,  передают  технологии;  чипирование,  вакцинация,
химтрейлы и многое другое, что мы затронули в той конференции. В этой конференции мы
обязательно  будем  задавать  вопросы  и  разбирать  информацию,  которую  нам  передали
представители рептилоидной цивилизации.

Я  изначально  думал,  что  информация,  которая  идет,  просто  страшилки-пугалки
низковибрационных  тонкоматериальных  цивилизаций,  которые  представляются
рептилоидами.  Просто  пугают  людей.  Но  на  самом  деле  это  оказалось  правдой.  Как
руководителю проекта очень сильно захотелось собрать именно эту конференцию.

Владимир:  Спасибо,  Максим!  Теперь  я  прошу  Ирину  рассказать,  кто  же  у  нас
сегодня из наших гостей в астральных телах присутствует на конференции, с кем мы будем
беседовать.

Ирина:  Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Меня  зовут  Ирина  Подзорова.  Я  являюсь
контактером с внеземными цивилизациями и, как вы все видите, уже 2 года передаю вам
информацию  от  Межзвездного  Союза  нашей  Галактики,  от  Галактической  Федерации
Света,  от  плазмоидных  цивилизаций  и  представителей  мира  невоплощенных  Духов  –
Ангелов, Архангелов и т.д.

Много было конференций, много вопросов, но теперь я чувствую, и мне уже сказали,
что эта конференция одна из важнейших, поэтому здесь присутствуют представители сразу
многих цивилизаций: Бергастр - руководитель отдела Службы безопасности Галактики в
секторе,  где  находится  наша  Земля,  планета  Бурхад.  Он  мне  предлагает  называть  не
«планеты»,  а  (Говорит  Бергастр)  как  у  вас  принято  на  Земле  -  «цивилизация  по
созвездиям»,  потому что другие контактеры так называют, чтобы было понятней,  чтобы
уже точно не было в ваших умах никакой путаницы. Я, Бергастр, передаю вам, что я из
цивилизации Лебедя.

Максим: Кто еще присутствует?
Ирина: Еще присутствует ученый, одновременно биолог и социолог, занимающийся

разными вещами на своей планете, его зовут Артис. Он представитель цивилизации Лира.
Максим Русан: Созвездие Лира?
Ирина:  Да.  Он  называет  «созвездие  Лира»,  и  они  так  называют  -  «цивилизация

Лира». (Артис говорит) Я вас приветствую. Хочу сказать, что очень долгое время, когда к
вам на Землю прилетали представители других планет, они просто называли «созвездие»,
не  вдаваясь  в  подробности  для  контактеров,  откуда  их  планета,  они  считали  это  не
существенным.  Они  считали  существенной  ту  информацию,  которую  они  привезли  и
продвигали.

Еще  здесь  присутствует  представитель  Галактической  Федерации  Света.  Трудно
подобрать  понятие,  можно  сказать  служба  быстрого  реагирования  на  все  опасности
физического, психологического и духовного плана.



Максим Русан: Духовный спецназ, как еще перевести по-другому?
Ирина: Его зовут Гаршон Приагр.
Владимир: Он с Футиссы?
Ирина: Он с планеты Футисса, цивилизация Плеяды. Плеядеанец, по-нашему. Еще

присутствуют наши кураторы: МидгасКаус – биолог и психолог, специалист по изучению
инопланетян и разумных космических цивилизаций, если говорить о цивилизациях, то он с
цивилизации  Арктур,  арктурианец,  планета  Эслер.  (МидгасКаус  говорит)  Пусть  моя
планета находится чуть больше чем в трех световых годах от самого Арктура, я все равно
являюсь арктурианцем, т.к. она самая ближайшая к моей планете, крупная, видимая с Земли
звезда.

С  нами  присутствует  ЛиШиони  –  специалист  по  астральным  взаимодействиям
астрального мира и физического. Это цивилизация созвездия Андромеда, планета Шимор.

Здесь  еще  присутствует  представитель  Духовного  мира,  невоплощенный  Дух,
высший иерарх, наблюдатель за планетой Земля и учитель Духов-консультантов, учитель
Ангелов-консультантов, которые направляют на Землю воплощающихся Духов – Архангел
Михаил. Он у нас известен на Земле, это невоплощенный Дух.

Здесь еще присутствует руководитель флота Галактической Федерации Света Аштар
Шеран.  Мы его  тоже  попросили  присутствовать.  Сегодня  была  с  ним  практика.  Я  его
попросила,  он  тоже  будет  отвечать  на  вопросы,  если  они  к  нему  возникнут,  и  просто
наблюдать за тем, что происходит. (Аштар Шеран говорит) Я могу отнести себя, если по
цивилизационной шкале, одновременно к цивилизации Сириуса,  т.к.  мое происхождение
оттуда, и тоже к цивилизации Плеяд, потому что я в Межгалактической Федерации Света.
Вот эти представители присутствуют.

Максим  Русан:  Я  хотел  бы  повторить,  кто  сегодня  присутствует  –  Бергастр,
созвездие  Лебедя;  ученый  Артис,  созвездие  Лира;  Галактическая  Федерация  Света,
«Духовный спецназ» - это Гаршон Приагр, Плеяды; МидгасКаус – арктурианец; ЛиШиони
– андромедианец; Архангел Михаил - Духовный мир и Аштар Шеран – Сириус, Плеяды.

Ирина: Все правильно.
Максим Русан: Поэтому сегодняшняя конференция, я думаю, будет очень значимой

и  для  всего  проекта  «Кассиопея»,  и  для  раскрытия  той  информации,  которая  к  нам
поступила лично через Ирину.

 
10:32 Информация от Ро Рих Мара.
Мария: Мид, к тебе вопрос: как ты считаешь, насколько достоверна та информация,

которую мы получили при разговоре с Ро Рих Маром, и что, по твоему мнению, там не
соответствует?

Ирина:  (МидгасКаус  говорит)  Да,  я  присутствовал  на  той  конференции,  когда
Василий  и  Ирина  принимали  информацию  от  представителя  цивилизации  нашей
Галактики,  не  входящей  в  Межзвездный  Союз.  Не  проверяя  факты,  которые  он
предоставил,  я  могу  оценить  достоверность  информации  только  по  настрою  самого
представителя - Ро Рих Мара, который передавал через Ирину.

Я чувствовал вибрации этого разумного существа.  Хоть он и не присутствовал в
астральном  или  ментальном  теле,  но  его  ментальные  импульсы,  которые  передавались
через  аппарат  и  отражались  в  мозге  контактера  через  чипы,  тем  более  это  чипы
эслеровские,  мною  изученные,  в  ауре  неизбежно  находили  отражение  чувства  этого
варканианца, представителя, как вы их называете, цивилизации Дракона.

Именно поэтому я оцениваю ее как достоверную для него самого. Он верил, во что
говорил, на 100%, точнее практически на 99. По крайней мере, сознательно он не лгал. Все,
что он сказал, он считал это истиной. Насколько она соответствует действительности, во
что он верит, или ввело его в заблуждение его Правительство – оценивать не мне. Но он



был искренен. (ЛиШиони говорит) Я тоже подтверждаю, он был искренен.
Максим Русан:  Я  вам скажу даже  больше,  мало  того,  что  он  был искренен,  ту

информацию, которую он сказал, подтверждает огромное количество других контактеров
по всей планете.  Он был искренен.  Мы отслеживаемую информацию,  она поступала  от
других контактеров, которые передают точно такую же информацию.

Ирина: С позиции его самого это была истина.
 
13:17 Цель контакта рептилоида.
Владимир:  Благодарим,  ответ  понятен.  Максим  Броневский,  пожалуйста,

следующий вопрос.
Максим Броневский: Довольно интересный вопрос ко всем, кто пожелает ответить:

какова, с вашей точки зрения, истинная цель контакта рептилоида Ро Рих Мара с Ириной?
Была ли эта цель достигнута?

Ирина: Действительно, кто ответит? Опять же будет личное мнение каждого.
Максим  Русан:  Я  бы  хотел  Аштара  спросить,  потому  что  он  прекрасно  знает

политику ведения боевых действий рептилоидных цивилизаций, и как они вообще могут
проникать в умы людей, на другие планеты.

Ирина: То есть для чего они вышли на контакт?
Максим Броневский: Да. Их мнение - какова цель была этого контакта?
Ирина:  (Аштар  говорит)  Действительно,  как  сказал  Максим,  знаю  специфику

ведения  боевых  действий  практически  всех  прошлых  галактических  цивилизаций  и
детально изучил расу,  как вы назвали «драконианцев». Я изучал все 16 цивилизаций по
долгу службы. Я должен был противостоять их возможным технологиям внедрения как на
Землю,  так  и  в  цивилизацию  Плеяды:  там  пытаются  некоторые  планеты  подвергнуть
своему влиянию, протекции.

Цель Ро Рих Мара, который передавал, всегда была связана с тем, чтобы людям, к
которым  попадет  эта  информация,  создали  определенный  образ.  Да,  эта  цивилизация
материалистична. Несмотря на свой материализм, у них есть такая специальность – военная
психология.  Они прекрасно знают силу образа,  которая может разрушить  целую армию
противоборствующей  планеты.  Я  считаю,  что  цель  послания  к  вам  контактера  этих
цивилизаций, передачи через вас этой информации - это создание через контактера Ирину
определенного  образа  будущего.  Но,  несмотря  на  это,  мы  готовы  дать  ответ  тоже
построением  своего  образа  и  ответом  на  любые  детали  того  образа,  который  был ими
построен.

Я хочу сказать, что Ро Рих Мар действительно ученый, но представители военной
элиты на той планете все равно присутствовали при том разговоре рядом с ним. Все, что он
говорил, было подконтрольно им. Они были на самом деле инициаторами этого разговора.
Военные  силы  варкарианцев  включают  в  себя  не  только  корабли  или  физических
представителей,  или  биороботов,  они  включают  еще  союзы  с  деструктивными
тонкоматериальными  цивилизациями.  Это  очень  похоже  на  ту  самую  Галактическую
Федерацию Света, где я нахожусь, только договор у них, «контракт», как вы говорите, с
иными  представителями  плазмоидных  цивилизаций,  которые  создали  свой  альянс,  но
противоречащий целям, в том числе Галактической Федерации Света. Каждая сущность,
которая там находится, не идет по пути своего духовного развития, считая его ненужным
для себя лично и деструктивным для всего мироздания в целом.

Максим  Русан:  Аштар,  спасибо  тебе  огромное  за  эту  информацию,  но  мне  бы
хотелось узнать еще и у Духовного мира.

Ирина: Я тоже хотела.  
Максим Русан: У Духовного мира, у Архангела Михаила, как он думает, для чего

была  дана  эта  информация,  потому что  материальный  мир  -  это  один момент,  а  здесь



именно  духовность.  Для  чего  именно  через  «Кассиопею»,  через  тот  проект,  который
преподносит все в истинном Свете любви, начали транслировать и передавать информацию
достаточно деструктивного характера? Архангел Михаил, я бы хотел тебе задать вопрос:
как ты считаешь, для чего эта информация вообще была нам дана?

Ирина:  (Архангел  Михаил  говорит)  Я  вас  всех  приветствую,  дорогие  друзья,
воплощенные Духи. Да, из Духовного мира видна цепь вероятностей. В целом я согласен со
штабом:  с  материальной точки  зрения так  и есть,  но с  духовной точки зрения причина
глубже. Она заключена в том, что на проект «Кассиопея» начали выходить многие люди,
которые занимаются своим духовным развитием. На них стало оказываться давление тех
сил на Земле, которые имеют деструктивный характер развития. Это происходило еще год
назад в слабой фазе.

Это обострилось 8–9 месяцев назад. И все это привело к тому,  что ваш эгрегор в
Духовном мире получил такую миссию, как освобождение людей от деструктивных блоков
и  программ  страха  и  неведения  духовных  путей  развития.  Именно  по  этой  причине  к
проекту  были  допущены  представители  таких  деструктивных  цивилизаций,  как
рассматриваемые нами сегодня для того, чтобы та информация, которую дадим сейчас мы,
дошла до умов и сердец их поклонников на Земле.

Максим Русан: Благодарю тебя.
Ирина: Ответ понятен?
Максим Русан: Да, мне очень понятен.
Владимир:  Мне  тоже  вполне  понятен  ответ.  Благодарю  и  Аштара,  и  Архангела

Михаила.  Хочу  еще  раз  для  наших  слушателей  эту  вещь  детализировать:  целью  этого
выхода  на  контакт  с  Ириной  представителей  тех  цивилизаций,  о  которых  мы  сейчас
говорим,  было  добиться  от  нас,  землян,  чтобы  мы  визуализировали,  представили  себе
такую перспективу, которую они описывали, и этим усилили вероятность материализации
этого варианта в Ленте Времени. Это была совершенно понятная мне боевая цель контакта.

Максим Русан: Я хочу добавить, что они это делают не только через Ирину, но и
через других контактеров, причем это делают в очень массовом порядке. В связи с тем, что
большое  количество  землян  неосознанно,  им  нужны  страхи,  боль,  обиды,  страдания  и
сомнения.  Они,  конечно  же,  прислушиваются  и  формируют  эти  образы.  Мы  дальше
продолжим дискуссию и будем потихонечку выяснять еще более глубокую причину, для
чего они передают эту информацию; не стесняются ее передавать в той форме, которая
есть.  Когда  я в  прошлый раз  спросил:  «Не боишься ли ты,  что  передаешь  такого рода
информацию?»  -  типа  секретную,  то  почувствовал,  что  он  сказал:  «Не  боюсь,  даже
наоборот рад этому».

Ирина: Да.
Владимир: Совершенно верно, потому что у меня тоже было полное ощущение, что

сам факт передачи этой информации был частью плана. У них был определенный план, и
частью  его  как  раз  являлась  передача  этой  информации  для  того,  чтобы  мы  ее
визуализировали  представлением,  образы  создали  и  для  того,  чтобы  подпитать  страхи,
которые есть уже, и усиливать их. Это тоже способствует выполнению этого плана.

 
22:15 Договор 1954 г. с Правительством США.
Владимир:  Хорошо,  давайте  я  перейду  к  следующему  вопросу.  Вопрос  у  меня

Бергастру, и хочу услышать представителя Футиссы Гаршона. Звучит вопрос так: известно
ли вам о договоре 1954 года, о котором говорил представитель рептилоидной цивилизации
Ро Рих Мар, если он был, между Правительством США и Союзом шести рептилоидных
цивилизаций,  не  входящих  в  Межзвездный  Союз?  Если  да,  почему  стал  возможен
официальный контакт с Правительством и договор «Технологии в обмен на ресурсы и на
квоты на похищение людей»? Это же запрещено Советом Межзвездного Союза. Если нет, и



вы об этом не  знали,  прокомментируйте,  пожалуйста,  отношение  Службы безопасности
Межзвездного Союза и представителя Футиссы к этой ситуации и дальнейшие действия в
этом отношении.

Максим  Русан:  Володя,  я  хочу  немного  тебя  конкретизировать,  чтобы  мы  не
запутали людей - они говорили об «Ордене шести». Эта группа цивилизаций называет себя
так  в  нашем  понимании.  На  самом  деле  мы  интересовались,  туда  входит  порядка  16
цивилизаций, и это не только рептилоидные цивилизации. Туда входят и серые, как мы их
называем, и разные гибриды между серыми и рептилиями, и даже есть гибриды, которых
мы  не  знаем,  между  рептилиями  с  кем-то,  между  серыми  с  кем-то.  Всего  в  этом
конгломерате находятся 16 цивилизаций,  но 6 из них считают себя элитами и теми, кто
двигает  весь  этот  процесс.  Чтобы людям было понятно,  чтобы они не  думали,  что  это
только рептилоиды.

Ирина: (Говорит Бергастр) Я поднял базу данных, где обозначены все цивилизации,
кому на Бурхаде давали разрешение на физический контакт, всем цивилизациям в период с
1945 по 1965 год. За 20 лет я поднял все данные, просмотрел их, особенно тщательно по
США. За весь 20-летний период представители указанных шести цивилизаций ни разу не
брали разрешение  на  физический контакт  с  представителями любой страны.  Они брали
специальный талон на посещение Земли и Солнечной системы в других целях. Это было 35
раз.  Там были разные  ученые,  но  на  физический  контакт  с  представителями  Земли,  на
контактерство  брали  разрешение  3  цивилизации,  которые  входят  в  этот  «альянс
шестнадцати», но не входят в «6».

Максим Русан: Что это значит: входят в «альянс шестнадцати», но не входят в «6»?
Ирина: В 6 этих не входят.
Максим Русан: А, в 6, которые основные, главные. Но входят в их альянс, где 16

цивилизаций. Я понял.
Ирина: (Говорит Бергастр) Целью физического контакта была передача знаний об

их  альянсе.  Они  на  это  имеют полное  право,  как  представители  нашей  Галактики:  что
согласие дали контактеры, что эти контактеры соответствовали всем критериям контактера,
что  они  дали  согласие,  что  у  них  было  в  порядке  физическое  и  психологическое,  и
энергетическое  состояние.  Эти все  отчеты были предоставлены на Пикран.  Это было в
1953, 1959 и 1961 годах, и все 3 на территории США.

Эту информацию я получил, это были 3 разные цивилизации. Что касается именно
«Ордена  шести»,  как  они  себя  называют,  35  раз,  которые они прилетали  в  Солнечную
систему, из них 16 раз они посещали Землю по тем разрешениям на исследование, которые
они получили за эти 20 лет с 1945 по 1965 год. Они посещали разные территории, но талон
дают не на посещение территории, а на определенное время.

Если, например, океанолог, он исследует на протяжении вашего земного месяца. Он
говорит,  где  он  будет  находиться,  где  продвигается,  где  летает.  При  этом  никто  не
наблюдает. Он просто сдает отчет в Межзвездный Союз, что ему удалось узнать, т.е. он
делится научной информацией, скидывает ее нашим ученым.  

Там есть специальные правила, что даже если он, например, где-то случайно выйдет
из своего корабля, и ему встретится человек, если он не брал разрешение на физический
контакт,  то он не должен в него вступать,  исключая особый случай,  например спасение
жизни.  Если человек сам к  нему обратится  или будет  пытаться  вступить  в  контакт,  он
должен дать ему телепатический сигнал о том, что контакт невозможен, уйти с этого места
и вернуться в корабль.

Даже если он случайно встретил человека, такое бывает на самом деле, он не должен
забирать его на корабль, не должен с ним сам вступать в контакт. Если даже сам человек
подойдет, он должен сказать, что я – ученый, контакт невозможен, вы в безопасности, и
покинуть это место.



Максим  Русан: А  как  же  момент,  они  говорят,  что  вплоть  до  экспериментов
забирали людей, воровали; у них есть договоры с Правительством Соединенных Штатов о
том,  что  они  имеют  право  брать  биоматериал?  Получается,  в  эти  35  раз,  когда  они
прилетали, каждый раз они кого-то забирали и проводили эксперименты, опыты?

Владимир: Я хочу тоже уточнить. Бергастр, мы ответ поняли, что с официальной
точки зрения ничего этого не было. Теперь у меня вопрос:  могли ли они,  в нарушение
условий,  на  которых  они  получили  разрешение,  все-таки  вступить  в  контакт  с
Правительством США, заключить договор, производить те действия, которые в контексте
того, о чем ты сказал, являются преступлением с точки зрения Межзвездного Союза, но все
это осуществить?

Мы знаем, что тот представитель был искренен, по крайней мере сам, т.е. он свято в
это  верил,  вы это  подтвердили.  Было ли  это  на  самом деле  в  нарушение  всех законов
Межзвездного  Союза,  могло  ли  такое  быть?  Я  очень  прошу  сейчас  включиться  в
обсуждение представителя Футиссы и выразить свою точку зрения.

Ирина: Сейчас?
Владимир: Сначала Бергастр.
Ирина: (Говорит Бергастр) Да, конечно, они могли воспользоваться этой ситуацией,

даже в эти 35 раз, когда они не брали разрешений на контакт с Землей, или те 16 раз, когда
посещали  Солнечную  систему  или  конкретно  Землю.  Даже  если  они  брали  талон  на
посещение Солнечной системы, они могли прилететь на Землю и объяснить это, если бы их
заметили,  просто  продолжением  исследований.  Это  не  запрещено,  отдельно  брать
разрешение не надо, Земля входит в Солнечную систему.

Но  они  могли  прилететь  на  Землю  и  встречаться  с  представителями  Земли,  с
которыми  договорились  заранее,  не  уведомляя  об  этом  Межзвездный  Союз.  Что  там
происходило? Естественно, никакой видеозаписи нет и не будет, т.к. об этом контакте они
не сообщали, если он был с одним из этих представителей.

Еще один вариант, что контакт мог быть даже не с ними, а с их, например, как вы их
называете,  биороботами,  похожими  на  человеческие  тела.  Можно  так  сказать,
псевдоживыми. Они очень похожи на ваши организмы, но движимы программами, которые
внедрены. Тоже могли встречаться представители правительств,  потому что биороботов,
как  и  другое  оборудование,  конечно  же,  брать  с  собой  любому  исследователю  не
запрещено. Это оснастка корабля.

Владимир:  В общем, мы ответ поняли – могли. Представителя Футиссы я прошу
прокомментировать всю эту ситуацию.

Ирина: (Гаршон Приагр говорит) Действительно, так могло быть и, действительно,
никто не контролирует. Если Межзвездный Союз, представитель Пикрана дал разрешение
ученому на посещение Земли, но без физического контакта, то никто не отслеживает, был
ли этот физический контакт, т.к. у Межзвездного Союза принято не проверять такие вещи.
Раз он не дал на физический контакт разрешение, значит, не дал. Единственное, что при
выходе  из  Солнечной  системы  корабль,  который  был  на  исследовании,  должен
остановиться и пройти досмотр, что нет ничего запрещенного, что не вывозят людей и т.д.
Это  было  уже  тогда.  Именно  за  пределы  Солнечной  системы.  Но  у  них  есть  базы  в
Солнечной системе.

Максим Броневский: На спутнике Нептуна, по-моему.
Ирина: (Гаршон Приагр говорит) На спутнике Нептуна. А в то время у них было

еще 3 базы, в том числе на поясе астероидов, поэтому нужно смотреть тот номер, которым
у вас называется. Я знаю этот астероид, Аштар там был. Их никто оттуда не выводил, не
прогонял. Они сейчас сами по своим причинам убрали оттуда свою базу. Это было еще в
90-х годах.

 



34:10 Контроль на границах Солнечной системы.
Мария:  Скажи,  пожалуйста,  когда  корабль  проходит  этот  осмотр,  возможно  ли

отследить и обнаружить следы, например нахождения? Да, они не везут людей или не везут
их биоматериалы, но есть ли техническая возможность отследить следы?

Ирина: (Аштар Шеран говорит) Я сейчас расскажу, как проходит осмотр: на базах,
подобных базе на Тритоне - это база Тумесоута, чаще всего находится биоробот, который
тоже руководствуется программой. Почему биороботы? Потому что в отличие от людей
они не подвержены усталости, все проверяют по правилам и т.д.

Как именно проходит осмотр? Во-первых, смотрят, выполнена ли цель экспедиции,
как они заявляли в Межзвездный Союз. Информация об этом передается в компьютер на
базе, и проходит осмотр корабля, всех его помещений, в том числе машинного отделения,
чтобы  там  не  было  людей,  животных  и  т.д.,  которых  нельзя  вывозить  за  пределы
Солнечной системы.

Если есть отделение типа склада, они проходят по складу: чтобы там не было каких-
либо минералов, кроме определенных проб, которые будут  указаны; чтобы там не было
ресурсов, по-вашему (земных или другой планеты Солнечной системы), не заявленных в
цели исследований. Но разные приборы (как шкафчики для компьютеров) не открывают,
просто проходят по помещению. Есть ли там люди или какой-либо запрещенный к вывозу
и несанкционированный груз?

Владимир: Таможенный досмотр.
Ирина: Чтобы спрятать человека в тех приборах, которые не осматривают? Они не

предназначены для человека - это просто ящики для оборудования, инструменты для тех же
биороботов, для их запасных частей и т.д.

Владимир:  Мы все это поняли, но при этом можно прекрасно вывезти людей на
базы в Солнечной системе, потому что этот досмотр производится на границах Солнечной
системы. Если были базы внутри Солнечной системы, то туда все можно вывезти.

Ирина: (Аштар Шеран говорит) Еще проверяются сроки, как он заявлял. Например,
если это месяц исследований, а прошло месяц и 2 дня, и он вылетает за пределы Солнечной
системы, то подробно устанавливается, где эти 2 дня был корабль, и почему он не сообщил
на базу Межзвездного Союза о продлении своих исследований. Там уже могут вплоть до
проверки систем корабля - где он был, т.е. как на навигаторе.

Мария: Но биоматериалы они могут вывезти незаметно.
Ирина: (Аштар  Шеран говорит)  Если  он будет  где-то  в  каких-то  колбах,  то  это

обычно не открывают. Нужно иметь какое-то подозрение, что это преступник.
 
37:56 Правила Межзвездного Союза для исследователей Земли.
Владимир:  Я ситуацию понял, и у меня теперь уже очень важный вопрос, он на

самом  деле  ко  всем,  сейчас  объясню  почему.  Мы  поняли,  что  в  принципе  любые
цивилизации, о которых мы говорим, могли в нарушение всех законов, санкций это обойти
и сделать все, о чем мы сейчас говорим: заключить договор, похищать людей, только не
вывозя  их  за  пределы  Солнечной  системы,  потому  что  в  шкафчиках  люди  бы  не
поместились.

У  меня  вопрос:  не  напоминает  ли  это  вам,  уважаемые  представители  Службы
безопасности Футиссы и Пикрана,  ситуацию 12 000 лет назад? Тогда тоже все было на
доверии, всем доверяли, все было прекрасно, потом напал Селбет, дальше мы знаем. Вам не
напоминает это? Вы говорите, что мы полностью защищены.  

Я  сейчас  веду  себя  достаточно  жестко,  потому  что  этот  вопрос  зададут  наши
подписчики. Я транслирую их мнение. И они спросят: «Подождите, вы же доверяете. Они
делают, что хотят. Мог быть договор, могло быть все, что угодно, а вы говорите: «Но мы
доверяем».  Сейчас  выяснится,  что  у  них  биороботы  на  Земле,  что  они  тут  уже,  а  вы



доверяете, ничего не проверяете, но, извините, рассказываете нам, что мы защищены». Я
прошу прощения за жуткий тон, но я вынужден этот вопрос задать.

После того, как ответят уважаемые Бергастр и Гаршон, я прошу Архангела Михаила
все-таки  сказать  нам:  так  договор  был,  если  видно  из  Духовного  мира,  между
правительствами этих цивилизаций или нет? Если можно, прошу ответить, и прошу еще
Артиса  подключиться  и  прокомментировать  мое  мнение  насчет  беспечности  Служб
безопасности наших межгалактических друзей.

Ирина: (Бергастр говорит)  В любом случае,  это наши правила,  которые приняты
всем Межзвездным Союзом. Они, в том числе приняты для исследователей, не только для
тех, кто прилетает на контакт с землянами. Кстати, таких исследователей, кто прилетает на
физический  контакт,  относительно  немного.  Есть  исследователи  вашего  животного  и
растительного миров, вулканов и т.д. Они действительно со всей Галактики.

Те  меры  безопасности,  которые  приняты  некоторыми  представителями
Межзвездного Союза, а также и Галактической Федерацией Света, которые считают себя
вполне добропорядочными гражданами и ни в коем случае не хотят быть подозреваемыми
в чем-то, они и так уже считаются чрезмерными. Этот вопрос неоднократно поднимается на
заседаниях  Межзвездного  Союза,  на  которых присутствует  и  Артис.  Я думаю,  что  и  в
Галактической  Федерации  Света  аналогичная  ситуация,  потому  что  жалобы  оттуда  на
такую службу проверки от ученых неоднократно поступали. Гаршон об этом точно должен
знать.

Я точно знаю, что от ученых поступают жалобы, что роботы везде заглядывают, что
это не санкционировано, что у них там личные вещи и т.д. «Почему нас подозревают? Вы
что-то доказали?» - такие вопросы регулярно поступают в Межзвездный Союз, в Службу
безопасности.  Причем  это  делают  сами  представители  Межзвездного  Союза  с  разных
планет, т.е. их исследователи.

Есть исследователи, которые понимают это и спокойно относятся, даже если у них
большой корабль. Это не один час проверки, если нужно все обойти. А есть, которые горят,
что и так уже 40 дней или месяц не видел семью, нужно сделать прыжок и т.д., у них там
срочные дела. Такой вопрос поднимается неоднократно.

Я, как и Артис, как и МидгасКаус присутствовал на заседании Межзвездного Союза,
и он уже поднимался, что эти правила, которые вы назвали беспечными, слишком строги к
исследователям. И мы нашли такой компромисс с нашей общественностью, можно сказать.

Исследователи начинают обращаться к общественности, что их подозревают в них
преступников. Мы им, естественно, говорим: «Предложите свой вариант. Какой вы осмотр
считаете достаточным, потому что наша задача договориться с разными силами, с разными
институтами общества».

Поступали разные предложения, что достаточно будет камер видеонаблюдения, что
не  совершили  ничего  противозаконного.  Я  как  представитель  Службы  безопасности
говорил, что это невозможно, что легко записать на камеру то, чего не было, и скрыть то,
что было достаточно легко для тех, кто это умеет делать. Даже обойти наши технологии,
потому что технологии, которые могут это сделать, тоже известны. Вот такой спор идет, и
Артис об этом прекрасно знает, и Гаршон.

Владимир: Я уже понял. Я прошу прощения, что перебиваю. У меня ощущение, что
у Бергастра просто нет достаточной поддержки, он бы хотел ужесточить эти меры, ему не
дают.

Максим Броневский: Есть определенный регламент.
Владимир: Да, определенный регламент.
Ирина:  Он сказал, что это правила Межзвездного Союза, которые принимали все

представители, на тот момент 117 цивилизаций. Цивилизация, которая вошла 117-й, тоже
согласилась, она это понимала.



Владимир: Мне понятно, ответ понятен.  
Ирина:  (Бергастр говорит) Я не ответил на ключевой вопрос: что мы собираемся

делать?   Пока  вы  задавали  вопрос,  мы здесь  поговорили  уже  с  Гаршоном,  Артисом  и
Аштаром, что мы собираемся делать после этой конференции, получив эту информацию.
Прямо отсюда мы: лично я и Аштар Шеран, отправимся на осмотры базы рептилоидных
цивилизаций  в  Солнечной  системе,  тех,  которые  есть  и  тех,  которые  есть  только  в
документах, но заброшены. То есть не заброшены, а законсервированы, которые уже давно
не используются этими цивилизациями, но известно, где они находятся.

Мы не будем поручать  это только биороботам или только своим служащим.  Мы
лично  обойдем все  эти  базы.  На тех  базах,  которые еще  существуют,  мы поговорим с
простыми служащими, которые там работают. В том числе это относится к марсианским
базам, там есть несколько баз Селбета. Поговорим о настроениях, которые там есть. Очень
много можно будет увидеть, посмотрев в глаза.  

Ро Рих Мар откровенно сказал, что на Селбете у них есть поддерживающий план, и
что они даже собираются строить базы на Земле, я это очень четко понял.

(Гаршон  говорит)  Нужно  искать  тех,  кому  это  стало  известно  по  каким-то
разговорам. Теперь эта проверка, не могу сказать, что она будет более тщательной, потому
что для этого нужно менять законы. Исследователи,  как  я уже  сказал,  как они к этому
относятся,  требуют  в  письменной  форме  смягчения  этих  проверок.  Но  мы этот  вопрос
можем  поднять  на  заседании  Межзвездного  Союза  еще  раз.  Все  это  решается  путем
голосования, как вам уже объясняли.

Будет также проведена проверка всех подземных бункеров всех баз ташиганцев, их
союзников,  а  также  тумесоутцев,  бурхадцев,  вообще  всех  баз  в  Солнечной  системе  на
предмет нахождения там людей или признаков совершения преступлений.

Максим  Русан:  Как  же  по  поводу  Земли?  Ташиганские  базы  есть  на  Земле,
правильно? «Орден шести» четко обозначил, что не сами представители планеты Ташиг, а
их  генетические  собратья  входят  в  этот  «Орден  шести».  Может,  и  ташиганцы  в  этом
участвуют. Может быть, и на нашей Земле надо проверить базы, не только в Солнечной
системе.

Ирина: (Бергастр говорит) На вашей планете все проверки были произведены. Те
нарушения, которые там были, я уже озвучил в одном прямом эфире. Ташиганские базы,
конечно, тоже были проверены.

Теперь  насчет  этой  цивилизации:  там  есть  цивилизация,  которая  похожа  по
внешнему виду на ташиганцев. Они не генетические родственники, по биологии они далеко
друг от друга, даже несовместимы, но они похожи внешне.

Максим Русан: То есть наши могут просто путать их с ташиганцами.
Ирина: (Бергастр говорит) Просто чуть выше ростом. Их кожа ближе не к серому, а

серому с металлическим блеском – серо-металлическому.
Максим Броневский: Есть такая информация в уфологических кругах об этих.
Ирина:  (Бергастр  говорит)  Они  как  раз  находятся,  вы  называете  это  «в  южном

полушарии». Это цивилизация, которая находится в созвездии Сетки.
Максим Броневский: Это важно – Зета-Сети? Зета-Сетки?
Ирина:  (Бергастр  говорит)  Они  сами  не  из  Зета-Сети,  они  со  звезды,  которая

находится  в  20  парсеках  по  направлению  к  гамме  этого  созвездия.  Оно  под  номером
обозначено.

Владимир:  Вопрос к Гаршону:  уважаемый Гаршон,  пожалуйста,  прокомментируй
эту ситуацию.  Мы сейчас  понимаем  ее  и  понимаем,  что  тут  могла быть  недостаточная
защита. Что ты думаешь на эту тему? Что нужно сейчас предпринять? Твое личное мнение.

 Ирина:  (Гаршон  говорит)  Действительно,  как  сказал  Бергастр,  это  правило
Межзвездного  Союза  именно  такой  проверки  кораблей.  В  свою  очередь  Служба



безопасности Галактической Федерации Света считает возможным не выдавать лицензии
на  исследование  Земли  и  Солнечной  системы  некоторым  цивилизациям,  правительства
которых имеют резко отрицательное мнение о действиях с Землей или о ее цивилизации.  

Межзвездный Союз считает  это нарушением права на исследования,  т.к.  ученый,
который  живет  на  этой  планете,  считается,  что  не  ответственен  за  действия  своего
Правительства. Даже не то, что за действия, а за слова, мнения. Потому что в Межзвездном
Союзе уже давно существует право на свободу придерживания какой-то информации верой
(вы их называете «свободой веры») и на свободу распространения своих убеждений. Это
правило  существует  в  Межзвездном  Союзе  уже  многие  миллионы  лет,  со  времен  его
создания.

Мы же, в свою очередь, считаем, что хотя ученые, живущие на какой-либо планете,
конечно  же,  не  ответственны  за  какое-либо  мнение  своего  Правительства  или  военной
элиты, которое известно в Галактике, но этот ученый может быть подвергнут влиянию со
стороны своего Правительства и военной элиты в деструктивном для землян направлении,
что отследить по указанным Бергастром причинам очень сложно.

Можно, конечно, эти прямые преступления отследить, но против этих отслеживаний
возмущены и вполне законопослушные ученые, в том числе из Межзвездного Союза. Из
Галактической Федерации Света мне лично тоже поступали жалобы или претензии ученых
на чрезмерную придирчивость исследующих корабли биороботов. Мое личное мнение не
отражает мнение всей Галактической Федерации Света, я считаю, что Межзвездный Союз
стал заложником своего собственного понимания свободы мнения.

В  то  же  время  это  понимание  свободы  действительно  ставит  препятствия  перед
исследователями, которые приносят пользу Галактике и исследуют по правилам. Если бы
были  запрещены  исследования  тех  ученых,  которых  я  назвал,  с  этих  планет,  даже  без
физического контакта с землянами (хотя эти ученые могут взять разрешение на физический
контакт,  если он будет по правилам Межзвездного Союза),  им придется отчитаться,  как
этот контакт проходил. Если бы это разрешение убрали, мотивируя тем, что я назвал, пусть
это  будет  нарушение  их  свободы  исследований,  я  это  признаю,  но  благодаря  этому
нарушению можно будет дать послабление другим ученым-исследователям с других планет
Межзвездного Союза и Галактической Федерации Света, правительства которых не были
замечены в таких настроениях. 

Владимир: Я понял.
Максим Броневский: Володя, паузу можно? Коллеги, зрители наверняка спросят,

это вопрос Бергастру, наверное, что те цивилизации, которые идут не по пути Света, не по
пути любви, а в космосе есть такие, как-нибудь сделать так, чтобы этим цивилизациям не
давать лицензий? То есть разграничить таким образом, потому что проконтролировать их
невозможно, скорее всего.

Ирина: Этот  вопрос,  но  немного  другими  словами,  что  сейчас  сказал  Гаршон.
(Бергастр говорит) Да, об этом у нас были переговоры с Галактической Федерацией Света.
Действительно,  Совет  Межзвездного  Союза  дал  свободу  исследованиям  вообще  всем
цивилизациям не только Млечного пути,  но и из других галактик,  при соблюдении тех
правил, которые я назвал.

При этом не принимается во внимание политическая позиция самого ученого, а тем
более его Правительства, т.к. считается, что это ограничивает, как сказал Гаршон, свободу
его  исследования,  что  несовместимо  с  нашим  пониманием  духовной  свободы,  которое
является одним из основополагающих Межзвездного Союза.

Еще один аргумент, что даже среди цивилизаций Межзвездного Союза встречаются
преступники против землян, которые делают это по каким-то своим мотивам, хотя у них
Правительство  и  военная  элита  говорит  совершенно  иные  вещи,  чем  на  тех  планетах,
которые вы назвали.



Из тех планет, которые вы назвали сейчас деструктивными, т.е. идущими по пути
тьмы,  есть  исследователи,  которые  внесли  большой  вклад  в  исследование  вашего
животного мира, вашей планеты, ее биосферы, магнитосферы, контактов с плазмоидными
цивилизациями.  

Я  хочу  сказать,  что  рептилоидные  цивилизации  очень  хорошо  исследуют
плазмоидные цивилизации. Они их очень хорошо чувствуют и входят с ними в контакт.
Практически  40%  всех  исследователей  прилетают,  чтобы  найти  на  Земле  различные
порталы с плазмоидными цивилизациями. И те представители на темных деструктивных
планетах,  ученые,  которых вы сейчас  назвали,  были не  преступниками.  Они,  наоборот,
были светлыми личностями, не были согласны с позицией Правительства, но это скрывали,
потому  что  на  тех  планетах  может  быть  тоталитарный  режим,  который  бы  вообще  не
пустил  в  космос.  Естественно,  на  словах  они  поддерживали  позицию,  но  в  душе  они
считали по-другому.

Максим Русан: Я помню первую встречу с Василием, с рептилоидами. Он сказал,
что у нас на планете все довольны режимом, а недовольных просто убивают.

Ирина: Тогда будут все довольны.
Владимир: Я тоже это помню.
Ирина: (Бергастр говорит) Если ввести такое правило, хотя я думаю, что комиссия

Межзвездного  Союза на  это  не  пойдет.  Но,  если  мы теоретически  представим,  что  это
правило  все-таки  введено,  тогда  это  будет  противоречить  вообще  самим  основам
существования Межзвездного Союза не как надзирающей организации, а как организации,
которая несет развитие Света и добро во все миры, куда приходит.

(Гаршон  говорит)  Я  знаю,  конечно,  об  этой  позиции  и  даже  ее  поддерживаю.
Действительно, есть светлые исследователи таких планет, они мне известны.

 
59:15 Предложение Аштара по усилению безопасности Земли.
Ирина: (Аштар говорит) Я послушал две стороны. Хотя я отношусь к Галактической

Федерации Света, а не к Межзвездному Союзу, я понимаю позицию той и другой стороны в
равной степени, и позиция каждой стороны находит отклик в моем сердце. Здесь я мог бы
только  предложить  компромисс.  Исследователи  тех  планет,  которые  не  входят  в
Межзвездный Союз по определенным причинам, и позиция правительств которых известна
по  отношению  к  Земле,  могут  получать  квоту  или  лицензию  на  исследования  или  на
физический контакт с  землянами,  здесь  уже  нет  особой разницы,  только в  присутствии
биоробота-представителя Межзвездного Союза или Галактической Федерации Света.  Он
должен взять его на корабль. Это я так предлагаю.

Владимир: Полностью поддерживаю Аштара. Я считаю, что должны быть особые
условия  при  получении  подобных квот и  разрешений  для  цивилизаций,  не  входящих в
Межзвездный Союз.

Ирина: Если он просто летит на исследование, отказать ему взять биоробота на свой
корабль,  который  не  будет  требовать  никакого  обслуживания,  а  будет  полностью  на
автономном  самообслуживании,  но  будет  находиться  на  этом  корабле,  и  если  этих
исследователей несколько, то у каждого отдельный биоробот. Если они скажут, что масса
корабля не позволяет взять, то биороботы могут передвигаться на отдельном маленьком
корабле - челноке.

Когда  они  будут  высаживаться  на  Землю,  то  будут  находиться  рядом  с
исследователями, никуда от них не отходя. Почему именно биороботов, а не живых людей,
не гуманоидов? Потому что, как известно, гуманоиды могут уснуть, выйти в Астрал, выйти
в  контакт,  отвлечься  на  свою  семью,  не  смогут  находиться  круглосуточно  с  этим
исследователем.

Мария, Максим Русан: Очень хорошее предложение.



Владимир: Я поддерживаю.
Ирина: (Аштар Шеран говорит) Если они откажутся, под каким-либо предлогом, я

предлагаю ввести такой закон Межзвездному Союзу. Через Бергастра, МидгасКауса, через
всех представителей, через Артиса, ЛиШиони объявить, и я сам готов там выступить.

За  отказ  под  каким-либо  предлогом  взять  биоробота  на  корабль,  или  чтобы  он
следовал за ними, закон должен повлечь отказ в выдаче этой квоты на исследования на
границе  Солнечной  системы.  Я  сам  готов  написать  к  этим  честным  исследователям,
которые  будут  прилетать:  «Чтобы  из-за  тех  исследователей  с  ваших  планет,  которые
подвержены влиянию Правительства,  ваше честное  имя  не  было под  подозрением,  вам
лучше взять биороботов». Я думаю, кто светел душой, с какой бы цивилизации он ни был,
он это с удовольствием сделает, и это не вызовет никакой обиды.

Владимир:  Артис,  ты  готов  сейчас  донести  до  Совета  Межзвездного  Союза  это
предложение?

Ирина: (Артис говорит) Да, я готов донести. Полностью поддерживаю предложения
вашего проекта.  Для Совета Межзвездного Союза проект «Кассиопея» в данный момент
времени,  пока  вы  не  вступили  в  Межзвездный  Союз,  является  в  большой  мере
представителем вашей цивилизации. Это для вас не секрет.

Я хочу вам сказать,  что даже любой представитель-контактер Земли является для
Межзвездного Союза представителем всей планеты, так всегда было принято. Тем более
ваш  проект,  где  контактеров  достаточно  много,  и  которые  являются  полноценными
гражданами  своих  стран  и  участниками  всех  цивилизационных  процессов  на  вашей
планете. Если вы как представители Земли от проекта «Кассиопея» считаете нужным такую
постановку вопроса, я его поставлю.

 
1:04:19 Архангел Михаил. Цель информации от драконианцев.
Владимир: Спасибо! Теперь я, все-таки хочу задать вопрос уважаемому Архангелу

Михаилу, прокомментировать это все, высказать свое мнение - мы обсудили важные вещи -
и дать ответ на конкретный вопрос: есть ли в Духовном мире признаки того, что договор
существовал с Правительством США или этих признаков нет?

Ирина: (Архангел Михаил) Что вы называете договором – письменное соглашение?
Владимир: Давайте начнем с письменного, а потом уже перейдем к устному.
Ирина: (Архангел Михаил) Я внимательно послушал через контактера Ирину, в том

числе через ее эмоции, через ее чувства все, что здесь происходило, этот разговор. Я могу
сказать,  что  из Духовного мира видна Лента  Времени,  где было несколько встреч и не
только  в  эти  упомянутые  20  лет,  несанкционированных  Межзвездным  Союзом  с
землянами.  Что  касается  договора,  я  могу  посмотреть  детальнее,  но  для  этого  нужно
отправляться  туда.  Были  просто  встречи.  Что  касается,  о  чем  они  там  договаривались,
можно, конечно, просмотреть.

Но я хочу вам сказать как представитель Духовного мира и тем более куратор Земли:
все,  что  происходит  на  Земле,  имеет  свою причину  именно  в  Духовном  мире.  То,  что
произошло тогда с этими несанкционированными контактами, и то, что происходит сейчас
- это отражение на физическом плане ваших негативных сценариев.

Я  хочу  вам  сказать,  что  та  информация,  которая  была  в  видео  с  присутствием
Василия,  который сейчас  находится  у  вас,  своей целью как раз  имеет  посеять  в  людях
неприязнь, страх. А самое главное ненависть к тем самым цивилизациям, которые вступают
в  несанкционированные  контакты  и  похищают  людей и  т.д.  То  есть  это  определенный
образ, который создан с целью понижения вибрации ноосферы вашей планеты именно в
отношении упомянутых цивилизаций.

Накопление негативной энергии, связанное с образами этих существ, которое в уме
людей автоматически вызовет духовный урок или кармические последствия, при которых



представители этой цивилизации будут, обходя все запреты, каким-либо образом делать это
снова и снова, просто воплощая на физическом плане то, о чем думают миллионы людей.

 
1:08:20 Биороботы в Правительстве.
Мария: Вопрос  Бергастру  и  представителю  Плеяд  Гаршону:  насколько

соответствует  правде утверждение Ро Рих Мара о том, что в нашем обществе внедрено
много биороботов, часть которых работает в земных спецслужбах? Есть ли среди них те,
кто входит в правительственные или силовые структуры, и те, кто в любой форме имеет
доступ к оружию массового поражения?

Ирина: (Бергастр) Проверить это утверждение можно только обнаружив биороботов
непосредственно на Земле вне баз, как они утверждали.

(Гаршон) Межзвездный Союз, а также Галактическая Федерация Света может это
проверить,  не  выходя  из  своих  баз,  только  посредством  людей.  Главные  средства
наблюдения в этом случае – чип, физические контактеры, которым внедрены чипы, а также
прослеживание  ноосферы  планеты,  астральной  атмосферы  планеты,  особенно  в  ночное
время, когда астральные тела людей покидают свою физическую оболочку.  

Биороботы,  естественно,  не  могут  этого сделать  и  их энергетика  практически  не
меняется.  Можно  создать  определенные  поля,  которые  будут  считываться  как  аура  из
Астрала.

Максим Русан: Это понятно все, Бергастр.
Ирина:  (Бергастр) По таким наблюдениям никаких биороботов зафиксировано не

было вне баз,  но если они просто не  входят в  поле зрения контактеров,  через  которых
можно  их  распознать,  или  просто  не  попадают  на  наши  камеры,  это  может  быть  не
отслеживаемо. В таком случае их количество не может быть велико.

Мария: Я вспоминаю очень интересное видео из интернета, возможно, это подделка,
но это было видео тепловой камеры в Правительстве США. Там находились различные
сенаторы, было какое-то совещание, собрание, и на этой тепловой камере очень четко были
видны тела  людей,  которые  светились  красным и  желтым,  и  тело  и  голова  человека  в
зеленоватом, неестественном для человека свете.

Ирина: (Бергастр) Установка термостата в любом биороботе - это первое дело, что
может быть. Поэтому точно не отследишь. Оно будет показывать ту температуру, которую
даст термостат.

Максим Русан: Это, скорее всего, фейк для того, чтобы направить весь свой негатив
на Правительство, которое держит биороботов и не говорит об этом людям.

Ирина:  (Бергастр)  Я,  конечно,  могу  предположить,  что  это  был  сломанный
биоробот, но тогда его поведение было бы изменено, и его бы заметили.

Мария: Такие раскачивающие странные движения производил.
 
1:11:39 «Люди в черном».
Максим  Броневский:  На  эту  тему  еще  вопрос  Бергастру:  в  англоязычной

уфологической среде есть упоминание понятия «люди в черном». Это люди, которые под
видом спецслужб общаются с контактерами. Я не знаю, сейчас это происходит? Раньше, в
80-х годах это была вполне обыденно. Контактер в процессе общения замечал, что это не
человек, он ведет себя неестественно. При этом эти «люди в черном» говорили: «Нигде не
упоминай о своих контактах. Не дай Бог, ты кому-то расскажешь», - то есть были такие
угрозы. Такое может быть?

Ирина: (Бергастр) Это могли быть биороботы, причем каких угодно цивилизаций.
Это  нужно  смотреть,  они  есть  у  многих  цивилизаций  и  внегалактических,  и  в
Галактической Федерации Света.

Максим  Русан:  Мы  поднимали  уже  в  видео  вопросы,  что  они  могут  отбирать



биоматериал для создания биороботов и использовать их для проверки контактов, проверки
памяти контактеров и много чего другого.

Ирина: Да, тот же Диснит, например.
 
1:12:40 Точка выбора в 2031 году.
Владимир: Вопрос у меня, конкретно, к уважаемому Архангелу Михаилу. Звучит он

так: есть ли какая-то связь между информацией от Ро Рих Мара, от представителей «Союза
шести» или «шестнадцати» и сообщением уважаемого Шри Кришны о том, что в 32-м году
Земля будет стоять перед выбором - мир или глобальная война, и от этого будет зависеть
все дальнейшее развитие цивилизации? Их планы каким-то образом есть корреляция между
тем, что мы придем к точке выбора, или это разные вещи?

Ирина:  (Архангел Михаил говорит)  Связь,  несомненно,  есть.  Я хочу сказать,  что
физическая  война  -  это  выход  на  материальный  уровень  негативных  эмоций,  чувств  и
мыслей. Обычно от их посева в ноосферу Земли до проявления на материальном уровне
проходит от 8 до 12 лет, в среднем 10. То, что вы как цивилизация сеете сейчас, может
проявиться на материальном уровне через 10 лет. Если мы сейчас прибавим к вашему году
10 лет, это как раз будет 2031 год.

Почему Шри Кришна так сказал. Я полностью подтверждают его слова. Сейчас в
вашем  обществе  обострилось  противостояние  разных  сил,  в  том  числе  связанное  с
эпидемией, с противодействием Правительству, которое проводит меры, возможные в тех
условиях,  при тех  психологических  особенностях,  в  которых оно находится.  Не всегда,
конечно, положительные, есть и негативные моменты, но реакция вашей общественности
многократно превосходит негативный момент.

Это все происходит не только на физическом уровне противостояния, отказа от чего-
то  или  соглашения  с  чем-то,  но  гораздо  больше  скрыто  от  ваших  физических  глаз,
происходит  на  тонком  уровне.  Очень  много  людей,  которых  принудили  к  какому-то
вмешательству  на  Земле.  Ничего  не  говорят  вслух,  но  при  этом  неделями  и  месяцами
проецируют обиду на это в ноосферу Земли. Все это может всплыть через 10 лет, и именно
об этом говорит Шри Кришна. Чтобы этого не было, необходимо сейчас большей части
вашего общества производить противоположные действия, чувства, мысли и эмоции.

Мария:  Благодарю,  Архангел  Михаил.  Скажи,  пожалуйста,  какова  вероятность  в
процентах  на  сегодня  реализации  этого  сценария,  оглашенного  представителем
рептилоидов по установлению контроля над Землей?

Ирина: У кого, у Михаила?
Мария: Да, вопрос к Архангелу Михаилу.
Ирина: (Архангел Михаил говорит) Вероятность на сегодняшний день?
Сейчас, он смотрит Ленту Времени.
(Архангел Михаил) В районе 10,52 %.
Владимир:  Вот это ключевой ответ,  друзья!  Потому что теперь  мне совершенно

понятно, почему они вошли в контакт: потому что они хотят повысить процент именно тем,
что мы пропитаемся ненавистью к ним, будут у нас страхи. То, что мы будем против них
бороться  своей ненавистью,  как  раз  и  может помочь им этими ощущениями -  страхом,
ненавистью реализовать свои планы и повысить этот процент. Вот и ответ.

 
1:16:57 Борьба за Землю.
Максим  Броневский:  Такой  вопрос,  коллеги,  если  можно,  прямой  вопрос  из

контактерской сферы, потому что информация тоже важна. Сформулирую вопрос: многие
контактеры знают, и многие из них напрямую говорят, что, по сути, человечество стоит
перед  выбором  -  либо  вступить  в  какое-то  в  будущем  конструктивное  содружество
цивилизаций либо в содружество цивилизаций темного плана. Идет борьба за Землю. Такое



действительно есть?
Ирина: (Артис)  Я исследовал этот вопрос о Земле. На уровне физической войны

противостояния - нет,  но разные мнения (куда Земле вступить, и к кому ей примкнуть),
действительно   существуют.  Если  вы вступите  в  Галактическую  Федерацию  Света  или
Межзвездный Союз, ценности наши вы знаете.

Однако, у цивилизаций, которые в него не входят, есть совершенно разные мнения.
В том числе у тоталитарных обществ, которые существуют многие тысячи лет, и которые
по этой причине не были включены в Межзвездный Союз. Они не горят желанием быть в
него  включенными,  даже  если  их  приняли  бы,  не  пойдут  по  определенным  причинам
воспитания, традиций и много прочего.

Действительно, Земля стоит перед выбором. Ваша цивилизация Земли стоит перед
выбором уже давно. Сейчас все процессы в результате квантового перехода ускорились, на
внешний план вышло то, что было скрыто. Многолетние страхи перед воздействием извне,
скрытые в вас еще 50-100-200 лет назад, сейчас проявились с новой силой.  Я хочу сказать,
что многие цивилизации,  которые состоят в Межзвездном Союзе, проходили через этот
опыт, и он привел их к положительному сдвигу в их массовом сознании.  

Иногда  планета,  встав  перед  угрозой  уничтожения  чего-то  на  ней  или  всей  ее
цивилизации,  начинает  более  интенсивно  развиваться,  т.к.  все  начинают  придавать
истинную  ценность  той  жизни,  которая  есть.  По многим признакам  ваша Земля  сейчас
встает именно перед таким выбором. Я надеюсь, что с нашей помощью, с вашей помощью,
в  том  числе  проекта  «Кассиопея»,  и  каждого,  кто  сейчас  смотрит  это  видео,  а  также
Архангелов  Михаила,  Гавриила  и  других  духовных  сущностей  (воплощенных  и
невоплощенных), вы этот путь пройдете с достоинством. И ваш выбор сделает вас более
счастливыми и гармоничными в этом воплощении.

 
1:20:20 Изготовление чипов на Земле.
Максим  Русан: Какая  вероятность  того,  что  рептилоиды  передали  технологию

чипов либо они передали какую-то информацию по изготовлению этих чипов? И могут ли
их изготовить люди на Земле?

Ирина: (Бергастр) Если мог быть несанкционированный контакт, как уже объяснил
Бергастр,  естественно,  могло  быть  передано  что  угодно,  и  это  не  будет  известно
Межзвездному Союзу, т.к. было нарушено правило. Раз было нарушено правило о том, что
исследователь вступает в контакт с землянами, могло быть нарушено правило о передаче
каких-то технологий или доказательств.

Но внимательно прослушав через контактера Ирину Ро Рих Мара (они смотрели это
видео вместе), я понял, что не были переданы технологии, потому что действительно, как
он сказал, нет таких условий, чтобы здесь использовать наши чипы. Какие-то компоненты,
возможно, были переданы. Я считаю такую вероятность высокой, но не 100%, потому что
они могли передать что-то совсем не значащее вашим ученым и военным специалистам,
сказав,  что  это  очень  высокие  технологии,  по  разным  причинам,  например,  если  сами
боялись могущества Земли. Такое вполне возможно.

Владимир: Бергастр, вы будете что-то предпринимать, исходя из того, что сейчас
эта информация стала известна.

Ирина: (Бергастр)  Мы будем дальше наблюдать за вашими технологиями.  Будем
отслеживать через физических контактеров обстановку на Земле, и,  действительно,  если
этот план увенчается успехом по созданию наночипов по технологиям этих драконианцев,
этого «Союза  шести»,  их  введут  нашим физическим  контактерам.   Этот  «Союз шести»
должен понимать, что это сразу станет известно в Межзвездном Союзе.

Чтобы  экранировать  чипы  физического  контактера  нужно  специальное
оборудование, которого на базах нет,  надо вывозить,  тем более физических контактеров



много. Мы сейчас с разрешения Совета Межзвездного Союза собираемся увеличить на 20–
25% количество физических контактеров, желающих получить чипы.

Дело в том, что чипы для них - это просто инструмент. Как его хотят использовать
тоталитарные цивилизации, не просто деструктивные, а тоталитарные цивилизации? В чем
их деструктив? Они хотят их использовать для контроля для того, чтобы манипулировать
чувствами,  восприятием.  Это  тоталитарный  тип  правления  с  помощью  технических
средств.

А  Межзвездный  Союз  использует  чипы  для  информации,  для  обмена  ею,  для
наблюдения, где находится человек, в том числе и для предотвращения преступлений.  В
Межзвездном Союзе они тоже их используют, но преступление предотвращается не путем
контроля над всеми, потому что снизится свобода воли, а путем облегчения расследования
этих преступлений с помощью чипов. Это значительное облегчение на самом деле.

 
1:24:15 Клоны на Земле.
Максим  Броневский:  Есть  такая  теория,  космические  коллеги,  что  сообщество

цивилизаций, скажем так, тоталитарного плана, которое вошло в контакт с Соединенными
Штатами, с тайными структурами или с кем-то еще, также передало, по некоторым данным,
технологии  выращивания  клонов  для  того,  чтобы  вырастить  клонов  и  заменить  всяких
президентов, правителей на планете Земля. Что вы думаете по этому поводу, это возможно?

Ирина: (Бергастр) Передали на Землю?
Максим  Броневский:  Да,  передали  на  Землю  технологии  выращивания  клонов,

чтобы быстро кого-то вырастить и заменить этого человека на каком-то посту.
Ирина: (Бергастр говорит) Это можно сделать без выращивания клонов. Биоробота

можно заметить в Межзвездном Союзе на высоком посту.
У нас  тоже  есть  силы противодействия,  спецслужбы,  наши контактеры,  которые

заметят этого биоробота, какой цивилизации он принадлежит, и эту цивилизацию просто
заставят специальным законом отключить этого биоробота, забрать его, либо экранируют
своими полями, он просто не сможет работать, над ним колпак будет.

В чем преимущество Межзвездного Союза? Здесь есть базы Межзвездного Союза с
оборудованием,  а  у  «Союза  шести»  этих  баз  здесь  нет.  Даже  если  будет  построена
сибирская база,  как говорил Ро Рих Мар, в любом случае  это будет база Межзвездного
Союза.  Там будут  наши специалисты,  селбетовцы,  любой представитель Бурхада может
туда прилететь.

Что касается  клонов,  проще было бы своему контактеру,  который существует  на
астральном уровне у их цивилизации (на астральном уровне контакт не запрещен никому),
способствовать своему контактеру: давать мысли, идеи о том, как ему пройти в какие-либо
структуры,  как  ему  устроиться  на  работу,  где  ему  создать  политическую  партию.
Соответствующие  специалисты  есть  у  «Ордена  шести».  То  есть  искать  по  вибрациям
такого, кто может это сделать, и подсказывать ему астрально. Нет необходимости в таких
законах.

 
1:26:51  5G. Химтрейлы.
Мария:  Вопрос нашим кураторам,  которые хорошо изучили нашу Землю и наши

технологии - МидгасКаусу и ЛиШиони. Скажите, пожалуйста, возможно ли осуществление
озвученных планов рептилоидных цивилизаций в любом виде, используя технологии 5G?

Ирина: (МидгасКаус) Именно каких планов?
Мария: По контролированию чипами, через чипы.
Ирина: (МидгасКаус) Нет, там другие волны нужны.
Мария:  На этот вопрос, который очень интенсивно муссируется  в интернете,  мы

ответили.



Ирина: (МидгасКаус) Совсем другой принцип нужен, а его - нет.
Мария: Использование 5G невозможно.
Ирина: (МидгасКаус) 5G, как любая связь, основанная на радиоволнах высокой или

низкой  частоты,  имеет  очень  низкую  проникающую  способность  для  этого  и  низкую
способность  передавать  информацию.  Нужны  качественно  новые  решения,  связанные  с
созданием квантовых полей на другом уровне вибраций.

Мария:  Благодарим.  Следующая  теория  заговора,  которая  муссируется  в  нашем
интернете  в  пространстве  –  это  химтрейлы,  через  которые  также  собираются  нами
манипулировать, используя химические вещества, распыляя в атмосфере.

Максим Русан: Кстати, об этих же химтрейлах нам сказал Ро Рих Мар. Они за счет
химтрейлов управляют разными популяциями на разных планетах. Распыляя химтрейлы,
можно потом легко управлять поведением особей, которые находятся на этой планете.

Ирина:  (Бергастр  говорит)  Те,  кто  распространяет  слухи  о  химтрейлах,  то  есть
химических  веществах,  которые  распыляют  под  видом  определенного  дыма  для
воздействия на людей и их медленного ухудшения здоровья, не учитывают, что на Земле
существует база Межзвездного Союза, в том числе цивилизации Тихт, у которой есть много
зондов, которые очень похожи на ваши метеозонды, специально для того, чтобы они могли
свободно летать в атмосфере и собирать информацию о ее составе даже не для того, чтобы
вам не распылили какие-либо цивилизации, а для того, чтобы наблюдать, что распыляете
вы  сами  со  своих  заводов,  насколько  это  вредит  вашей  экологии,  и  как  этому
противодействовать, не вмешиваясь в ваше развитие, как это нейтрализовать.

Если какие-либо вещества, изменяющие сознание людей или содержащие ядовитые
вещества, будут в атмосфере, это будет зафиксировано зондом практически сразу, потому
что атмосфера перемешана, они не могут быть распылены над одним городом. Даже на
высоте 30-ти метров уже может дуть сильный ветер, быть сильный поток воздуха, хотя на
земле будет тихо.

Тот, кто распыляет это высоко, должен понимать, что чем выше он распыляет, тем
на дальнее расстояние разнесется.  Чтобы распылить эффективно и незаметно,  нужно по
земле ходить и непосредственно на земле создавать облако какого-либо газа, как это делали
в  химических  войнах  -  на  земле  распыляли:  больше  поражающей  силы  противника  и
меньшая концентрация вещества.

В атмосфере это совершенно неэффективно, потому что мало что достигнет земли.
Тем более, если вы говорите, с самолетов на значительной высоте, в любом случае не менее
километра  это уже  будет  размещено в  частичках влаги,  потому что в  атмосфере всегда
находится влага с облаками на огромном расстоянии. Это станет известно и плазмоидным
цивилизациям, которые обитают на другом уровне плотности, но по изменению энергетики
они почувствуют присутствие других веществ неземных или земных, но действующих на
сознание людей, т.е. совсем другие частоты, а тем более станет известно представителям
планеты Тихт, зонды которых летают практически по всей Земле.

Только на сегодняшний день представителям планеты Тихт, а также Диснит, Саама
было запущено  на Земле порядка 3655 зондов.  Это приполярные области,  куда,  кстати,
ведет  вообще  вся  циркуляция  воздуха,  экваториальные  области  и  т.д.  Они  могут  быть
замаскированы под аэростаты, воздушные зонды или иметь малые размеры. Все равно у
них есть аппаратура. Если это были бы химтрейлы, это давно бы стало известно, а если это
станет известно, то запустится процесс очищения атмосферы, даже незаметный для землян.

Понимаете,  любой  химик-технолог  разработает  препарат,  который  можно
распылять, но на любой препарат можно найти реактив, который его обезвредит. Это лишь
дело времени и наших технологий. Если будет известна формула, найти для нее формулу,
которая ее расщепляет и разрушает в атмосфере, это самое большее дело нескольких дней,
потому  что  у  нас  работают  не  просто  люди,  а  работают  в  этом  направлении  химики,



технологии, мощные компьютеры, которые перебирают миллионы операций в секунду.
 
1:33:35  Чистка  атмосферы  Земли  инопланетянами.  Тонкоматериальные

цивилизации  Ригеля  и  Антареса.  Значение  тонкоматериальных  цивилизаций  на
Земле.

Максим  Русан:  У  меня  вопрос:  мы как  цивилизация  сильно  убиваем  планету  –
воздух,  природу,  свалки, мусороперерабатывающие и сжигающие заводы. Сильно ли вы
вмешиваетесь в очищение планеты после нас?

Ирина: (Бергастр) Да, бывает, что какой-то выброс в атмосферу соединений хлора,
например,  который  представители  Межзвездного  Союза  обезвреживают  специальными
веществами,  которые  превращают  их  в  натрий  хлор  или  в  хлорид  калия.  Это  такие
органические молекулы, на которых эти вредные частички осаждаются.

Максим  Русан:  Часто  вообще  вмешиваетесь  в  гармонизацию  того,  что  мы
натворили?

Ирина: (Бергастр) Да, такое бывает, но не так часто. За последние 10 лет примерно
раз 50.

Максим  Русан:  Еще  есть  информация,  что  наши  правительственные  структуры
сотрудничают с рептилоидами и готовят себе место для перемещения с планеты Земля на
другие планеты, на тот же самый Марс. Это тоже нереально?

Ирина:  Вначале  Бергастр  не  зря  все-таки  сказал  о  тонкоматериальных
цивилизациях. (Бергастр говорит) Те цивилизации, которые называете «Орденом шести»,
имеют с ними контакты. За счет своей рептилоидной природы они вступают в эти контакты
гораздо легче,  чем вы,  и хорошо их чувствуют,  у  них там практически  все  контактеры
сознательные.  А  за  счет  того  негатива,  который  есть  в  их  Душах,  эти  деструктивные
плазмоидные  цивилизации,  в  свою  очередь,  питаются  энергиями  рептилоидов.  Они
говорят, что «мы питаемся эмоциями людей».

Так  как  они  сами  питаются  эмоциями  рептилоидов,  эти  деструктивные
тонкоматериальные  цивилизации  (особенно  активны  цивилизации  Ригеля  и  Антареса)
могут воздействовать на сознание этих самых рептилоидов. Внушать им, чтобы они при
контактах  с  людьми на  астральном или на  физическом уровне  пугали  их,  чтобы рядом
находился  плазмоидный представитель,  и  уже  брал энергию человека.  Такой  вот у них
симбиоз.

Максим  Русан:  Я  так  понимаю,  что  здесь  больше  действие  тонкоматериальных
цивилизаций.

Ирина:  (Бергастр)  Они  и  на  Земле  есть.  Например,  союз  деструктивных
плазмоидных  цивилизаций  Антареса  и  деструктивных  плазмоидных  цивилизаций  самой
Земли уже давно известен. Этот союз для светлых сил не выходит за рамки свободы воли,
но, тем не менее, он создает опасность на Земле именно понижением вибраций. Здесь уже,
как правильно сказали Архангел Михаил и Аштар, это выбор ваш.

Максим  Русан:  Выбор  самого  человека  куда,  по  каким  вибрациям  ему  дальше
спускаться.

Максим  Броневский:  На  Антаресе  тонкоматериальные  деструктивные
цивилизации,  некоторые  контактеры  говорят,  что  там  достаточно  серьезного  уровня
цивилизации. Это так или нет?

Ирина: (Бергастр) Что значит «серьезный уровень»?
Максим Броневский:  То есть они имеют большое негативное влияние на разные

пространства, именно из Антареса.
Ирина: (Бергастр) Каждый человек выбирает сам, кто на него может иметь влияние.

Если ты спрашиваешь о проценте влияния цивилизации Антареса на Земле, то он  гораздо
меньше влияния земных деструктивных цивилизаций на ваше общество.



Максим  Броневский:  Я  имел  в  виду  влияние,  что  они  создают  предпосылки  к
негативным энергиям и потом туда входят, в эти цивилизации, пытаются захватить. Что-то
такое есть?

Ирина: Кто «они»?
Максим Броневский: Тонкоматериальные цивилизации создают предпосылки для

захвата  других  цивилизаций,  для  контроля  уже  более  плотноматериальных,  которые
настроены на тоталитарный стиль руководства.

Ирина: (Бергастр говорит) Понимаете,  контроль тонкоматериальных цивилизаций
над  плотноматериальными не  переходит  границы  духовного  контакта.  Они  ограничены
плотностью своих тел, т.е. этого духовного контакта через Астрал, через Духовный мир на
энергетическом уровне. Как бы они ни воображали себя хозяевами плотноматериального
мира, что они управляют гуманоидами как хотят, как своими марионетками, создавая им
там иллюзию восприятия материального мира…

Максим  Броневский:  Вот  именно  такая  информация  идет,  что  вверху  темной
иерархии стоят эти тонкоматериальные. Они говорят: мы как марионетками управляем вот
этими нашими…

Ирина: (Бергастр) Это понимание этих цивилизаций, но это не имеет ничего общего
с  той  реальностью,  в  которой  находится  разумное  существо  высоких  вибраций.  Это
иллюзия  матрицы,  которые  создают  с  негативными  энергиями  тонкоматериальные
цивилизации. Иллюзия матрицы состоит не в материальном мире, не в гуманоидном мире,
а  в  их  собственном  восприятии.  Они попали  в  эту  иллюзию,  снизив  свои собственные
вибрации.

Каждое  разумное  существо,  будь  то  гуманоид,  плазмоид  или  воплощенный Дух,
считает  свои  убеждения  верными  и  правильными.  А  раз  он  считает  свои  убеждения
верными и правильными, какими бы они не были, он стремится распространить их дальше
для  того,  чтобы  другие  их  придерживались.  Точно  так  же  поступают  и  представители
деструктивных цивилизаций.

Естественно, ты сейчас спросишь, и в твоих глазах я это читаю, дорогой Максим, а
как  же  различить  тогда  вам,  людям?  Только  с  помощью  компаса  своего  сердца.  Здесь
невозможна война с применением оружия. Главное ваше оружие – это Божественный Свет.
Но  это  не  оружие  для  защиты  и  нападения,  а  для  снятия  иллюзии  в  разуме  тех,  кто
находится в этих деструктивных цивилизациях.

 
1:40:45 Защита Земли от несанкционированного вторжения.
Владимир:  Я  благодарю за  ответ  и  хочу  задать  последний  на  сегодня  основной

вопрос.  Мы  в  принципе  на  все  основное  ответили,  но  есть  вопрос,  на  который  нас
наверняка попросят получить ответ наши подписчики по итогу всей нашей встречи. Я его
адресую, прежде всего, Аштару, но если Бергастр и Гаршон хотят ответить, то, пожалуйста.

Вопрос  звучит  так:  убеждены  ли  вы  полностью,  что  в  случае  прямого  военного
конфликта  между  Межзвездным  Союзом  и  «Союзом  шести  или  шестнадцати»
цивилизаций,  т.е.  прямого  военного  нападения,  это  нападение  их  на  Землю  не  станет
неожиданным,  как  уже  когда-то  было  с  Селбетом?  Не  приведет  к  последствиям,
аналогичным той ситуации? Оно точно будет отражено, исходя из тех сил Межзвездного
Союза в Солнечной системе вокруг Земли, которые на сегодня есть? Есть ли у вас полная
убежденность в этом?

Ирина:  (Аштар  говорит)  Для  защиты  Земли  и  Солнечной  системы  от
несанкционированного  вторжения,  в  том  числе  военного,  в  Солнечную  систему  и
конкретнее  на  Землю,  и  работает  мой  флот,  для  этого  работает  вся  Галактическая
Федерация Света.  Неожиданного вторжения, если оно состоится со стороны любых сил,
точно не будет, потому что о нападении первым узнает наш флот. Он не может быть сразу



весь уничтожен,  потому что он рассеян вокруг  Солнечной системы.  Это нужно со всех
сторон напасть.  Должны быть силы вообще межгалактического порядка, но никак не 16
цивилизаций.

Даже  если  будет  сразу  уничтожено  более  90%  кораблей  в  первые  10  секунд
нападения,  остальные  корабли  узнают  об  этом  мгновенно  через  систему  кварково-
глюонной  связи.  Об  этом  сразу  станет  известно  на  базах  на  Земле  и  Марсе,  на  базах
Межзвездного  Союза.  На  поясе  астероидов  тоже  есть  базы  и  на  окраинах  Солнечной
системы будут оповещены все. То есть незаметным это вторжение точно не будет.

По закону Межзвездного Союза на базах Межзвездного Союза в Солнечной системе
и на Земле можно хранить в законсервированном виде оружие. В любом случае поднимутся
корабли даже с учеными и биороботами, которые вступят в бой за вашу планету, пока летят
основные силы с Бурхада и Галактической Федерации Света. Этого хватит, чтобы сдержать
военную силу.

Максим Русан: В общем, Аштар, можно не бояться, я правильно понимаю?
Ирина: (Аштар говорит) Вас защитят. Если даже найдется сила, которая уничтожит

все  мои корабли и меня лично,  в  любом случае  об  этом станет  известно,  и те  ученые,
которые находятся здесь, обучены воевать. Военной подготовке в отличие от того, что было
12 000 лет назад, уделяется время. Любым ученым сдаются специальные тесты, в том числе
на компьютерных симуляторах, максимально приближенных к реальности.

Максим Русан:  Я понял. Ребята,  нечего бояться,  в любом случае нас защитят от
нападений. Я хочу сейчас немного подытожить: перед тем, как организовать эту большую
конференцию,  мы  общались  с  представителями  Межзвездного  Союза,  Галактической
Федерацией  Света,  потому  что  мое  недоумение  не  имело  предела  после  видео  с
рептилоидами и передачи информации Ирине.

Я  понял  только  одно,  что  свобода  выбора  как  раз  и  заключается  в  том,  что  мы
свободны выбрать путь рептилоидной цивилизации - это тогда, когда все подчинены, все
чипированы, у всех будет, как они сказали, «светлое будущее». Вам будут говорить, что
делать, куда ходить, чтобы быть счастливыми.

И  есть  свобода  выбора  именно  не  рептилоидной  цивилизации,  а  цивилизации
Межзвездного Союза, когда мы действительно сможем подойти к состоянию осознанности,
когда мы сами сможем прекратить все войны; когда мы сможем не ругаться на соседей;
когда мы сможем не подставлять друг друга и объединиться в единую большую семью. Все
это и есть свобода выбора, и нам никто не сможет помешать выбрать рептилоидный путь,
нам самим либо нашим правительством,  которому он очень выгоден, либо выбрать нам
путь  Межзвездного  Союза  и  Галактической  Федерации  Света.  Но  для  этого  пути  нам
действительно нужно объединиться, консолидироваться, поменять свою осознанность, свое
поведение. Поменять свое поведение не только в отношении людей, но и планеты, и многое
сделать другое.

 
1:46:18 Луч Христосознания о ситуации на Земле.
Ирина:  Меня просил Луч  Христосознания в конце через меня сказать.  Мне,  еще

перед  первым  контактом  с  фантомом  Христа,  за  две  недели,  был  установлен  в  мой
духовный канал, через мою седьмую чакру и через чакровую систему Луч Христосознания.
До  этого  ко  мне  в  Астрале  приходил  фантом  Христа  и  сказал,  что  без  этого  Луча
невозможен  контакт  с  его  фантомом  на  том  уровне,  чтобы  адекватно  передавать
информацию. Я дала на это специальное согласие.

Он устанавливается не только на эту текущую жизнь, но и на все воплощения, пока
сам Дух не откажется его иметь по причине снижения вибраций. Это не лишает свободы
выбора,  но  он  устанавливается  не  на  одно  воплощение.  Это  возможность  контакта  с
Христосознанием, которое есть и в ноосфере планеты Земля, и в ноосфере планеты Бурхад



в форме его образа, созданного специально для мысленного контакта для всех людей на
Земле.

То, что говорит Христосознание, говорит сам Христос уже не форме фантома, а в
форме  своего  чистого  сознания  Духа.  Христосознанию  становится  известно  все,  что
говорит  контактер,  и  все,  что  говорят  вокруг  него.  Ему  сейчас  известна  информация,
которая была представлена на этой конференции. Каждое слово было оценено с позиции
духовного Света.

(Иисус Христос)  Дорогие друзья,  я хотел вам сказать о том, что то,  что растет в
ваших Душах, находится полностью в вашей воле. Тоталитарные системы любых Галактик,
планетарных систем, выращены на этих планетах, группах планет, только с помощью их
выбора ухода  от  Света  Бога  в  сторону разрушения  многолетнего,  многовекового,  перед
установлением  тоталитарной  системы.  Там  воплощаются  только  те  Духи,  которым
необходимо пройти тоталитарную систему для опыта познания собственной свободы.

Чтобы этот сценарий  развития событий и развертывания мировой Ленты Времени
не воплотился в вашем прекрасном мире, необходимо каждому из вас, кто сейчас смотрит
это видео, сделать свой главный выбор в жизни. Выбор пути Света безусловной Любви и
бескорыстной  помощи нуждающимся.  В  первую  очередь  это  ваши  злые  родственники,
непутевые соседи, которые не идут по пути, который не угоден вам, светлым существам,
поклонникам безупречности и чистоты.

Если  вы  каждый  сейчас  сделаете  выбор  в  пользу  безусловной  Любви,  то
тоталитаризм  не  сможет  исполниться  на  вашей  планете  ни  в  каком  виде.  Не  будет
ноосферных и энергетических причин его появления, потому что вашей цивилизации не
будет нужен этот урок, как он нужен тем цивилизациям, которые выбрали подобный путь.
Так что ваше будущее в ваших руках.

Любой негатив, любая злая мысль, любое чувство не в Свете Бога, на которые вы не
обратили внимания, это семя в Души ваших детей, выращивающее урожай тоталитаризма в
будущем. Помните об ответственности за каждое свое слово, за каждую свою мысль не
передо мной, не перед нашим с вами общим Небесным Отцом, а перед самим собой и перед
тем потомством, которое вы оставляете на этой планете. Я прошу вас сейчас обратиться к
духовному разуму и управлять инстинктом самосохранения, за который, как за ниточки,
дергают вас темные манипуляторы, вызывая страхи.

Страх  -  основа  ненависти  к  другим  формам  жизни.  Если  вы  сейчас  будете
продолжать  ненавидеть  деструктивные  цивилизации  и  бояться  их,  вы  им  поможете
выполнить их план. Но даже если вы сделаете именно так, наш Небесный Отец примет и
такой ваш выбор, потому что он любит всех: и тех, кто идет путем тьмы, и тех, кто идет
путем Света. Для него одинаково дорог Я и Люцифер. Я прошу вас об этом помнить.

Максим  Русан:  Благодарю,  Христос.  Заканчиваем  на  этом  конференцию,  и  я
благодарю тебя, Володя, тебя, Максим. Благодарю тебя, Макс, за твою работу, которую ты
ведешь. У тебя свой канал. Как он называется при «Кассиопее»?

Максим  Броневский:  «Логическо-контактерский  центр  «Кассиопея».  Задача  –
показать с разных сторон контактеров и их информацию.

Максим  Русан:  Я  иногда  просматриваю  там  контактеров,  с  которыми  ты
общаешься. Они у нас бывают, общаются, обмениваются информацией. Я очень благодарю
тебя за твою работу.

Володя,  и  тебе  огромное  спасибо  за  подготовленные  вопросы.  Не  переживай.
Главное - не бойся тонкоматериальных деструктивных цивилизаций, которые иногда нами
управляют. Они это делают только во благо нам.

Владимир: Максим, я тоже благодарю. Ира, я сначала все-таки хочу поблагодарить
тебя за то, что ты огромное количество энергии, сил сейчас потратила, мы это только что
видели, и смогла нам все донести.



Я понимаю, какой сейчас был поток от Иисуса Христа через канал Христосознания.
Огромная тебе благодарность за эти важнейшие слова, которые ты смогла передать, и за
всю  эту  очень  длинную  проведенную  конференцию,  которую  ты  просто  героически
выдержала и помогла нам получить бесценную информацию.

Максим  Броневский: Я  согласен,  сегодня  прозвучало  очень  много  информации
конструктивного  плана,  как  нам  настроиться.  Я  считаю,  что  все,  что  приносится,
деструктивные какие-то информации, мысли - все идет на развитие, и наша задача сделать
правильный выбор. Ничего страшного в этом нет, так что сохраняйте позитив. Я еще раз
всех благодарю.

Владимир: Огромное спасибо!
 


